



Mesa de debate / Alejandra Barrales (Senadora – MC) / Federico Döring (Diputado – PAN) / Arturo Ávila (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- A propósito del despido de Marx Arriaga, **Federico Döring** afirmó que lo de Marx Arriaga “es un distractor de los verdaderos temas de fondo del país, en eso es en lo que la oposición debería estar concentrada, hablando de los delincuentes del cártel de Morena y no en la parodia política de este señor” y criticó el mal manejo de la situación por parte de Mario Delgado.

Por su parte, **Arturo Ávila** declaró que ve una oposición sin brújula, sin proyecto político, que necesita este tipo de desencuentros que pasan en el gobierno y criticó las políticas educativas de los gobiernos anteriores.

En tanto, Alejandra Barrales calificó lo de Arriaga como un asunto penoso, lamentable y que hay cosas más importantes que entretenernos en el caso, aunque criticó que pone sobre la mesa la pregunta de cómo estamos en educación y afirmó que ha habido un retroceso.

[https://drive.google.com/file/d/1D7jBhi_JU2DOelrLAS7rMchgaSUZ843i/view?
usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1D7jBhi_JU2DOelrLAS7rMchgaSUZ843i/view?usp=sharing)